



▲ Halten das Seniorentageszentrum in St. Georgen/Ybbsfelde ab 10. Jänner an fünf Tagen in der Woche geöffnet: Leiterin Karin Ebner (links) und Obfrau Liselotte Kashofer.  
Foto: privat

## SOZIALES ANGEBOT

# Plätze gefragt

Ab 10. Jänner ist das Seniorentageszentrum St. Georgen/Ybbsfelde an fünf Tagen offen.

VON OTMAR GARTLER

**ST. GEORGEN/YBBSFELDE** Im heurigen Jahr wird das Seniorentageszentrum sein 10-jähriges Bestehen feiern. Die Nachfrage nach Betreuungsplätzen ist hoch und so beschloss der Vorstand des Dorferneuerungsvereins Seniorentageszentrum St. Georgen/Ybbsfelde kurz vor Jahreswechsel eine Erweiterung der Öffnungszeiten ab 10. Jänner durchgehend von Montag bis Freitag von 8 Uhr bis 17 Uhr. Bisher war wöchentlich nur an vier Tagen geöffnet.

Mit diesem sozialen Angebot wird Seniorinnen und Senioren so lange wie möglich ein alt werden in ihrem Zuhause ermöglicht. Sie besuchen tagsüber das Tageszentrum und sind am Abend wieder zuhause. Derzeit besuchen 41 Senioren an unterschiedlichen Tagen diese Einrichtung.

Seniorentageszentrum@gmx.at, [www.seniorentageszentrum.at](http://www.seniorentageszentrum.at).  
Festnetz: 07473/30036,  
Mobil: 0664/4124466.